

合格者の皆さん、並びに保護者の皆様、合格おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。千里高校は、皆さんを、大歓迎いたします。「ようこそ、千里高校へ」。よく頑張りましたね。そして、ホッとしたことでしょう。

保護者の皆様、お子さまの合格、改めてお祝い申し上げます。皆様方の本日のお喜びは、ひとしおのものがあろうかと拝察しております。これから迎える高校時代は、長い人生のうちでも、心も体も大きく成長すると同時に、多感で不安定な時期とも言われています。皆様が、この大切な高校生活を送る場所として、数多くの高校の中から本校を選んでいただいたことに対し、心よりお礼申し上げます。お預かりいたします大切な大切なお子さまの成長を、保護者の皆様と力を合わせて、教職員一同、全力でサポートさせていただく所存でございますので、本校の教育に、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

さて本校は、1967年に、普通科高校としてスタートして以来、文・理両方の基礎学力を伸ばし、創造力を最大限活かすよう努めるとともに、常に「時代を先駆けるパイロット校」「時代の一步先を行く学校」として発展してきました。その後、1990年には、国際教養科を併置し、そして2005年には、現在の姿である国際文化科と総合科学科より構成される専門高校国際・科学高校に改編されました。その間、様々な国や府の研究指定を受け、その時々の教育課題に対応する指導法の開発等に取り組んでまいりました。例えば、2002年には、「スーパー・イングリッシュ・ランゲージ・ハイスクール」、2010年には、「スーパー・サイエンス・ハイスクール」、2015年には、「スーパー・グローバル・ハイスクール」と「骨太の英語力養成事業」、そして2017年には、「スーパー・サイエンス・ハイスクール第2期」の研究指定を受けました。

本校は、質の高い授業、行事・部活動等の自主活動の重視に加え、こういった研究指定を通じ、皆さんの学習機会を充実させるよう努めています。私たちは、皆さんが本校における様々な学習機会を活用することで、自分の夢と志を実現してくれることを願っています。

選抜に当たり、私は、皆さんが一生懸命書いてくれた「自己申告書」を読ませてもらいました。そこには、中学校時代をはじめ、今までに頑張ったことや苦労したこと、例えば学習のこと、部活動や委員会活動のこと、そして将来の夢のこと、千里高校で頑張りたいことなどを、しっかり書いてくれていて、とても頼もしく思いました。

合格者の皆さん、自己申告書に書いてくれたこと、そして今日のこの喜びを、決して忘れることなく、千里高校で学ぶことに誇りと自信をもって、様々なことに積極的に取り組んでください。私たちも全力でサポートします。皆さんが、この千里高校で充実した高校生活を送ってくれること、そして「千里高校に入ってよかった」と、いつまでも思ってくれることを願って、私からのご挨拶といたします。